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会長の時間 （5月8日） 会　長　　髙　橋　道　成
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著名人
　皆様もご存じの通り、ロータリークラブは国際的な社会奉仕連
合団体で、クラブは201カ国に及びます。世界規模ということもあ
り、皆さんが知っているような方も会員としていましたのでご紹介
させていただきます。
　ウィンストン・チャーチル（イギリスの政治家、鉄のカーテン演説
が有名）、マーガレット・サッチャー（イギリスの第71代首相、鉄の
女と呼ばれた）トーマス・エジソン（発明家、蓄音機や白熱電球を
発明）、ジョン・F・ケネディ（アメリカ合衆国第35代大統領、ケネ
ディ暗殺事件が有名）、ジョージ・ウォーカー・ブッシュ（アメリカ合
衆国第41代大統領）、ニールアームストロング（人類で初めてアポロ
11号で月面に降り立った人、有名な言葉　これは一人の人間にとっ
て小さな一歩だが人類にとっては偉大な一歩である）、ダグラス・
マッカーサー（日本が第二次世界大戦で敗戦後GHQとして日本を
占領）、カーネル・サンダース（ケンタッキーおじさん）など、まだまだ
たくさんの著名人の方がいました。
　毎度のようにウィキペディアを見ていたら、エジソンの生い立ち
が面白かったので紹介をさせてください。
　トーマス・エジソンは1847年に生まれて1931年に亡くなっていま
す。たくさんの発明品を生み出し「発明王」の異名を持っておりま
す。少年時代は好奇心旺盛で「1＋1＝2」さえ納得せず「1個の粘土
と1個の粘土を合わせたら大きな1個の粘土になるのになぜ2個な
のか？」など先生を困らせて小学校を3か月で中退したそうです。
17歳の頃カナダの駅で「何事もなければ一晩中起きていて1時間お
きに信号を送る」仕事をしていましたが、あまりにもその仕事が退
屈なため「時計を使って1時間おきに自動で信号を送る装置」を作
り自分は寝るようになったそうです。ただ、今までと違い誤差なく
正確に信号が送られてくるようになったため不思議に思った上司
が見に来たせいでばれてしまい、放浪生活を始める事となります。
友人にはヘンリー・フォード（自動車会社フォード社の創設者）が
いました。フォードはエジソンの会社の社員のときに自動車の発明
に成功して完成させることとなりました。生涯の友人だったようで
す。ある時、エジソンの助手が電球の容積を算出するために複雑
な計算に取り組んでいた時、エジソンは「私なら電球に水を入れて
容積を量るよ」といったそうです。学校などで教わる常識の枠にと
らわれず、物事を柔軟に思考する研究者だったと言われたそうで
す。「天才とは1％のひらめきと99％の努力である」という言葉は有
名ですが99％の努力を推奨しているわけではなく「1％のひらめき
がないと99％の努力は無駄になる」という意味だと弁明していて、
「世間が美談として努力は成功の秘訣だと勘違いしている」と言っ
たそうです。エジソンはもしかすると、ロータリーで学び多様性の
考え方を身に着けたことで、物事を俯瞰的に見ることができ、たく
さんの1％のひらめきを生み出したのかもしれません。
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・出席報告（4月24日）

■　第36回例会の記録（4月24日）
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■　本日のプログラム（5月8日）
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「奉仕の理想」 

「日本一の枝垂れ桜の里を造った動機と手法！」
  安部　博進様（長湯温泉しだれ桜の里生みの親）

阿南　亜由美会員・宿利　美穂会員卓話

＊今週のお祝い

結婚記念日
在 籍 祝 い

大木　孝吉会員（5月11日）
池邉　友起会員（5年）

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー



枝垂れ桜の里生みの親　安部　博進様

例会の予定

■ 5 月14日（日） 地区研修・協議会（パトリア日田）

■ 5 月15日（月）

■ 5 月22日（月）

夜例会　藤田ガバナー補佐訪問
19:00～「コッキル」
クラブ協議会「ロータリーの森について」

幹事報告

・RID第2720地区　第38回ローターアクト研修会登録のご案内
・別府ロータリークラブ創立70周年記念誌
・2022～23年度　地区大会参加御礼
　<地区大会表彰>
　　出席高齢会員賞（80才以上）　髙山　泰四郎会員
　<R財団クラブ表彰>
　　Every Rotarian,Every Yearクラブ
　　100％ロータリー財団寄付クラブ
・会長ノミニ̶研修セミナー開催のご案内
　日時　令和５年6月3日（土）　マリエールオークパイン日田
　会長ノミニ̶　穐田英一郎会員出席予定
・大分第4グループIM開催について
　日時　令和5年5月27日（土）14:00～16:00
　場所　大分市能楽堂
・トキハ会館より例会場の仕様変更について

（4月24日）卓話の時間 日本一の枝垂れ桜の里を造った動機と手法！

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト：安部　博進様（長湯温泉しだれ桜の里生みの親）
ビジター：千野　博之様（大分中央RC）

　私は、桜が大好きで37～8歳くらいから春・秋年2回、京都を訪れていました。京都は、しだれ桜と紅葉がきれいです。
京都の桜を見ながら、ふと、大分の地に京都の平安神宮を超えるしだれ桜の里を造ってみたいと思ったのがきっかけです。
実を言うと、長湯には縁もゆかりもありませんでした。ある時、知り合いが長湯で老人ホームを経営していましたので行ってみました。
長湯温泉で安藤さんに出会いました。九重連山がよく見える3万坪の土地があると聞き見に行き「この土地には枝垂れ桜が似合う！」と思いま
した。
この土地は、バブル時代に分譲別荘の計画をしてみたものの、バブル崩壊で23～4年ほど放置されていました。この土地の持ち主を調べたら
福岡の方でしたので、知り合いの方と地主に会いにいきました。そして桜の公園を作りたいと切り出しました。地主は土地を買いに来たと思っ
たようですが、土地を無償で貸して欲しいと言うとしばらくは良い返事がもらえませんでした。何度目かに訪問した時に「よかろう」と言うことで
土地を貸してもらえる目処がつきました。しかし私は、佐賀関生まれなので海のことは得意ですが山のことはわかりません。
まず、桜の公園を作るためにNPO法人を作りました。安藤さんが地元の方 2々5名程度を集めてくれました。
大分県からは森林環境税を利用する方法も教えてもらいました。
日本花の会の主任研究員の方も協力をいただき、一番心配していた土質が桜に合うかどうかでしたが、申し分ないとの回答をいただきました。
また、桜は300種類ほどあるのですが６種類を選んでいただきました。それからは、安藤さんが重機に乗り、朝から晩まで開墾してくれました。
現在2600本の桜を植えていますが、そのうち2000本が大漁桜と小松乙女です。特に大漁桜はあまり知られていない品種なので、日本で唯一
の桜の公園が出来たと思います。この品種を選んで良かったと思います。何故なら、日本国中、戦後、一斉に「ソメイヨシノ」を植えています。
じつは「ソメイヨシノ」はテングス病が原因で70年前後で枯れてしまいます。戦後植えた「ソメイヨシノ」が一斉に枯れる前に新しい品種の桜を
植えないと日本の桜が全滅する恐れがあることを日本中に伝えていきたいと考えています。少なくとも新しく桜を植えても20年はかかりますから。
　そうして多くの方々からの寄付やご好意により完成しましたが、この公園を管理するとなると大変な費用がかかります。その時、21世紀緑を
愛する会の方 と々出会いました。大分県下120社が加盟する造園業社の方々です。安部さんが一生懸命に取り組む姿を見て「造園業社の
誇りとして桜の管理をする！」と申し出てくれました。本当に人に恵まれたと思います。
　そして現在、アジアを中心としたインバウンドは1～3月、桜を見るために日本に来ます。全国には多くの桜の名所があります。その公園を見に
行き比較しながら修正を行なっていく予定です。今後「長湯温泉　枝垂桜の里」は、10年で九州一、20年で西日本一、30年で日本一の桜の
公園になると思います。春だけでなく秋も楽しめるよう紅葉を植える予定です。水仙を２万本株植えていますが、9月にはさらに3000株植える予
定です。駐車場をはじめとしたインフラ整備にも力を入れていきたいと思っています。
　私は日々 、人様の善意は本当に素晴らしいと感じています。何かを成し遂げる際は、世の為人の為になるという事が大前提であり、私が前
面に出てはだめなのです。公が表にでなくては成し遂げられません。それと強力な協力者と、思いの強さがあれば完成されると思います。今後
も沢山の人に愛されて喜ばれるよう、この公園の良さを広く伝えていく所存です。

ニコボックス

★髙橋　道成会長（1口）
先日、妻と楽しい時間を過ごさせてもらいました。
感謝をして1口させていただきます。
★藤本　保会員（1口）
本日卓話をしていただく、安部様に久しぶりにお会いできま
した。 再会を喜び卓話に感謝して1口いたします。 
★吉田　盛治会員（2口）
選挙がらみにて失礼しますが、義弟の麻生栄作が無事県議会
議員選挙に当選しました。
ありがとうございました。2口させて頂きます。
★松川　大介会員（1口）
12回目の結婚記念日を迎えました。夫婦円満です！

臨時理事会

議題１、大分第4グループIM登録料　承認
　ＩＭ登録料　1人1,000円（全員登録）

4月24日（月）13：35〜14：00

出席：髙橋、門脇、坂本、河野、髙野、大木、清水、
　　　姫野、利光、仲道

　　＜愛のポリオ募金＞

　　4月集計分　5,263円

ご協力ありがとうございました。


